

NEUES VOM GHANAKREIS NEUES VOM GHANAKREIS NEUES VOM GHANAKREIS

Fastensonntag

Der Gottesdienst zum 5. Fastensonntag (26.3.23) in der Martinuskirche wurde vom Ghanakreis gestaltet. Neben schönen, abgestimmten Texten, zum Thema „**Frau. Macht. Veränderung.**“, gab es passend ausgesuchte Lieder.



Der Ghanakreis zeigte sich in der typisch ghanaischen Tracht. Die Kollekte geht an Misereor und kommt in diesem Jahr den Menschen, vor allem den Frauen in Madagaskar zugute. Die Kollekte betrug 620,35 Euro.

Im Anschluss luden Ghanakreis und „Eine – Welt – Laden“ zum Fastenessen ein. Nach einem Impuls und einem Tischgebet, gab es eine leckere Gemüsesuppe mit Reis, die in Gemeinschaftsarbeit von den Frauen beider Gruppen gekocht wurde. Dazu gab es Fladenbrot. Ca. 30 Leute fanden sich zum gemeinsamen Essen ein. Im Anschluss an ihre Chorprobe kamen noch etliche Sänger/-innen des Familiensingkreises zum Essen.

Die Spenden vom Fastenessen (320 Euro) gingen, nach vorheriger Absprache des Ghanakreises, an eine Schule in Nigeria, die Pfarrer Anthony Adani betreut.

Wir bedanken uns bei Allen ganz herzlich für die großzügigen Spenden.



Fotos:
Weitere Eindrücke
vom Fastenessen.



Frühschicht

Am Dienstag, den 28.3.23 fand eine Frühschicht statt, die ebenfalls vom Ghanakreis vorbereitet wurde. Das Thema „**das Leben in die Hand nehmen**“, wurde mit einfühlsamen Texten, Meditation und Impulsen, sowie passenden Liedern gestaltet. Die meisten Lieder wurden mit der Gemeinde gesungen, unterstützt von Ehepaar Hellner, Ehepaar Claus und M. Staudach, die die Gemeinde mit ihrem 4 – stimmigen Gesang erfreute. Bei einer Pflanzaktion konnte jeder Samenkörner in die Erde legen, als sichtbares Zeichen dafür, dass wir das Leben in die Hand nehmen, dass wir wollen, dass das Leben weitergeht und etwas Neues entsteht.

Für den Ghanakreis von Gabi Claus

Bilder von der Frühschicht:

